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Dalla mattina fino a mezzogiorno siamo stati a s. Anna  all’INAIL. C’era 

un’intervista sugli infortuni sul lavoro e l’operatore ha filmato l’intervista. Il 

posto dove siamo entrati era un edificio grande e noi eravamo seduti   su un 

lungo tavolo. C’erano due persone e parlavano a noi e rispondevano alle 

domande, la stanza non era molto grande e ci si stava bene. La stanza era 

situata al terzo piano e c’erano due finestre e dall’altra parte c’erano altre 

persone. C’erano altri uffici che ho visto, erano piccoli, c’era un’aria calda e ci 

si stava bene e penso che c’erano i termosifoni. Abbiamo fatto insieme delle 

foto di gruppo dopo l’intervista e ci hanno offerto alcune caramelle  che io ho 

preso. Erano gustose, io non ho fatto alcuna domanda. Mi interessava 

l’argomento ma io non sapevo che domande fare e mi sentivo contento perché 

l’argomento non lo avevo mai sentito. Dopo siamo andati al  bar a prendere un 

caffè ma io non ho preso nulla. A me questo incontro non è servito, perché non 

me né intendo, però mi  è piaciuto conoscere quelle due persone. Le persone  

erano simpatiche. 

Eugenio Stasi 

 

 

 


